

Publicaciones en Pagina web mes de noviembre





noviembre 1, 2024

El Alcalde Raúl Batista, acompañado del Sr. Derly Pichardo, encargado de medioambiente municipal, se reunió recientemente con una comisión de medioambiente encabezada por Pedro García, Director de Gestión Ambiental Territorial, para discutir la relevancia de la zona costera de Matanzas. Este territorio alberga especies endémicas de plantas y animales esenciales para el equilibrio de nuestro ecosistema, lo que subraya la necesidad de proteger y respetar este valioso entorno.

Además, durante la reunión se presentó un proyecto ante el Congreso de la República para declarar esta zona como patrimonio cultural del municipio. El proyecto, que ya está en espera de aprobación en el Senado, busca que toda el área de las pozas sea reconocida como parte de nuestra herencia cultural e histórica, rememorando la tradición pesquera de los primeros moradores de estas hermosas playas. Este esfuerzo se enfoca en preservar nuestro legado y promover el respeto por el medioambiente.

¡Un compromiso firme con la preservación de nuestra herencia y la protección del medioambiente!

El Alcalde Raúl Batista y el Departamento de Asistencia Social Apoyan a la Comunidad de Los Tumbao con Medicamentos



noviembre 5, 2024

El departamento de Asistencia Social, bajo la dirección del Dr. Feliz, realizó una importante entrega de medicamentos al CP N de la comunidad de Los Tumbao, en Matanzas. La doctora Daniela Paniagua y la licenciada Estefanny Matos expresaron su agradecimiento al Alcalde Raúl Batista por su colaboración y compromiso con la salud de la comunidad, destacando el impacto positivo de este gesto en el bienestar de los habitantes de la zona.

Este tipo de acciones reafirman el enfoque humano de la gestión municipal, que sigue priorizando el acceso a la salud y el bienestar de los matanceros.

Una gestión humana pensando en el mañana.

Feliz Día de la Constitución



noviembre 6, 2024

¡Desde la Alcaldía Municipal de Matanzas, celebramos con orgullo el 180 aniversario de la Constitución Dominicana! Un día histórico que marcó un hito fundamental en la construcción de la nación dominicana.

Honramos la memoria de aquellos que lucharon por la libertad y la soberanía, y reafirmamos nuestro compromiso con la democracia y el progreso de la República Dominicana.

¡Feliz aniversario!



¡Seguimos trabajando para que los resultados obtenidos perduren en el tiempo!



noviembre 5, 2024

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, encabezó una reunión estratégica con el encargado de Medio Ambiente, el responsable de Ornato y Limpieza, y la directora de Planeamiento Urbano. En este encuentro, se analizaron las funciones de cada área y se trazaron acciones concretas para evitar la proliferación de vertederos improvisados en la localidad, a fin de promover un ambiente más limpio y saludable para todos los ciudadanos.

Como resultado de esta reunión, se acordó implementar medidas preventivas en cada comunidad, con el propósito de que los solares vacíos y lugares deshabitados no se conviertan en focos de basura. Esta iniciativa demuestra el compromiso del Ayuntamiento de Matanzas por mantener la

ciudad ordonada y libro do contaminación, un ocfuerzo en

Ingresa tu búsqueda

Menú

Alcalde Raúl Batista Participa en el Día del Deporte en el Liceo Idalina Guerrero, Fomentando la Unidad y el Espíritu Deportivo



noviembre 7, 2024

El día de hoy, el Alcalde de Matanzas, **Raúl Batista**, participó en el esperado **Día del Deporte** celebrado en el **Liceo Idalina Guerrero**, un evento que reunió a jóvenes y estudiantes de diversas escuelas para celebrar la actividad física y el trabajo en equipo. Durante esta jornada, el Alcalde fue **reconocido por su incansable dedicación y aportes al fomento del deporte** en la comunidad de Matanzas, destacándose por su apoyo constante a las actividades deportivas que fortalecen el tejido social y la salud integral de la población.

La jornada estuvo llena de **emocionantes torneos de voleibol, baloncesto y otros deportes**, donde los

estudiantes participaron con entusiasmo, demostrando su

habilidad y pasión por el deporte. Este evento no solo

promovió la competencia sana, sino también el **espíritu de**

Alcalde Raúl Batista Inaugura Torneo de la Liga Dauri Rosario en Galeón



noviembre 6, 2024

El pasado domingo, el Alcalde Raúl Batista estuvo presente en la comunidad de Galeón para la inauguración del torneo de la Liga Dauri Rosario, evento que fue dedicado en su honor como reconocimiento a su compromiso y aportes al deporte local. La comunidad y los organizadores destacaron el esfuerzo continuo del alcalde en fomentar el deporte y el desarrollo juvenil en el municipio.

En su intervención, el Alcalde Batista expresó su agradecimiento por el homenaje recibido, manifestando que para él es un honor que se le haya reconocido de esta manera. También reafirmó su compromiso de seguir apoyando las iniciativas deportivas que promuevan el

Primer Conversatorio para el Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible en la Provincia Peravia



noviembre 10, 2024

El Alcalde de Matanzas participó activamente junto al senador por la provincia Peravia en el Primer Conversatorio, donde se dio inicio formal a los trabajos para la elaboración del Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible en la región. Este evento reunió a un amplio espectro de la comunidad, incluyendo representantes del sector empresarial, así como líderes sociales y religiosos.

La participación activa de la mayoría de los Alcaldes y
Directores de la provincia destaca el compromiso colectivo
hacia un desarrollo sostenible que impacte positivamente en
la vida de los ciudadanos. La creación de este plan busca
abordar de manera integral las necesidades y oportunidades
de la provincia, fomentando un entorno propicio para el
crecimiento económico, cocial y ambiental.

¡Desde hoy Matanzas tiene Batonballet! Un regreso a nuestras tradiciones



noviembre 8, 2024

El Departamento de Cultura de la Alcaldía Municipal de Matanzas, bajo la dirección de Carolina Soto, ha dado un paso significativo para preservar y revivir una tradición emblemática de nuestro municipio. Después de años de olvido, el *Batonballet Municipal* ha vuelto a ser parte activa de la vida cultural de Matanzas, gracias a la gestión de la alcaldía que ha puesto énfasis en fomentar el desarrollo integral de las niñas y jóvenes a través de esta disciplina.

El *Batonballet*, que combina la elegancia del ballet con la destreza del uso del bastón, es una expresión artística que representa la identidad y el legado de nuestra comunidad. Con este regreso, no solo buscamos recuperar una tradición tan significativa, sino también brindar a nuestras niñas y jóvenes una oportunidad única para decarrollar habilidades

Primer Conversatorio para el Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible en la Provincia Peravia



noviembre 10, 2024

El Alcalde de Matanzas participó activamente junto al senador por la provincia Peravia en el Primer Conversatorio, donde se dio inicio formal a los trabajos para la elaboración del Plan Estratégico de Desarrollo Sostenible en la región. Este evento reunió a un amplio espectro de la comunidad, incluyendo representantes del sector empresarial, así como líderes sociales y religiosos.

La participación activa de la mayoría de los Alcaldes y Directores de la provincia destaca el compromiso colectivo hacia un desarrollo sostenible que impacte positivamente en la vida de los ciudadanos. La creación de este plan busca abordar de manera integral las necesidades y oportunidades de la provincia, fomentando un entorno propicio para el crecimiento económico, social y ambiental.

Alcalde Raúl Batista Apoya el Deporte con Entrega de Equipos para el Torneo Navideño de Sóftbol



noviembre 10, 2024

En un acto de compromiso con el desarrollo deportivo de Arroyo Hondo, el alcalde Raúl Batista entregó seis cajas de bolas a los equipos de la Liga de Sóftbol, fortaleciendo así la práctica del deporte en el marco de su tradicional Torneo Navideño. Esta iniciativa busca garantizar que los jugadores cuenten con los recursos necesarios para competir y disfrutar de un evento que une a la comunidad en esta temporada festiva.

El alcalde Batista destacó la importancia de apoyar las actividades deportivas en diversas disciplinas, resaltando el sóftbol como un espacio de integración y salud para los ciudadanos de todas las edades. "Seguimos comprometidos con fomentar el deporte en nuestro municipio, proporcionando las fremamientas necesarias para que los

El Alcalde, la Viceministra de Interior y Policía, y Autoridades Locales Instalan la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género en el Municipio de Matanzas



noviembre 14, 2024

Hoy, el alcalde de Matanzas, acompañado por la viceministra de Interior y Policía, Ángela Jáquez, y la gobernadora provincial de Peravia, Ángela Yadira Báez, dejaron oficialmente instalada la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género en el municipio de Matanzas. Este importante evento contó con la participación activa de miembros de la Policía Nacional, la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), así como representantes de las Juntas de Vecinos, regidores del municipio, y diversas instituciones clave en la mejora de la seguridad ciudadana en la zona.

La instalación de esta mesa tiene como objetivo fortalecer la seguridad pública, promover la participación ciudadana y fomentar la integración de la comunidad en el diseño de

¡Le invitamos a participar en la Mesa Local de Seguridad Ciudadana y Género!



noviembre 12, 2024

El Ayuntamiento Municipal de Matanzas, en colaboración con el Gobierno de la República Dominicana (Ministerio de Interior y Policía), le invita a participar en la Mesa Local de Seguridad Ciudadana y Género. Esta importante reunión se llevará a cabo el jueves 14 de noviembre a las 10:00 AM en el segundo nivel del Ayuntamiento de Matanzas.

Invitamos a todas las juntas de vecinos, clubes y organizaciones comunitarias a unirse a nosotros.

Contaremos con la participación de nuestra Gobernadora Provincial Angela Yadira Baez y la Viceministra de Interior y Policía Angela Jaquez.

Inauguración de la Oficina de Banreservas en Matanzas: Un paso hacia el desarrollo económico local



noviembre 18, 2024

El alcalde de Matanzas, Raúl Batista, participó en la inauguración de la nueva oficina de **Banreservas** en este municipio, junto al Presidente Ejecutivo de la entidad bancaria, Samuel Pereira. Este evento marca un hito importante para la comunidad, ya que refleja el compromiso de Banreservas con el desarrollo y progreso de Matanzas.

La vocación de trabajo y dedicación de los matanceros ha sido fundamental para que este municipio continúe creciendo, y la apertura de esta oficina es una clara muestra de ello. La institución financiera ha decidido establecerse en Matanzas para acompañar a los ciudadanos, empresas y emprendedores locales en su camino hacia un futuro próspero. Con esta pueva cucurcal. Paprocorvas reafirma su

9:56

. II LTE 🔲

Alcalde Raúl Batista continua con los operativos de instalación de lámparas y reparación en todo el municipio de Matanzas.



noviembre 19, 2024

¡Seguimos con los operativos de instalación y reparación de lámparas en nuestro municipio! Esta vez estuvimos en el sector Ana Lucila II, en Matanzas, trabajando de la mano con @edesurrd para mejorar el alumbrado público y garantizar mayor seguridad y comodidad para los habitantes de la zona.



El compromiso con nuestra comunidad sigue siendo una prioridad. Gracias a estos operativos, estamos iluminando más calles y contribuyendo al bienestar de todos los vecinos. ¡Seguiremos trabajando para seguir haciendo de nuestro municipio un lugar mejor!

9:57

att LTE

iiigiesa tu nusqueua

Mena

Reunión para la organización del Carnaval 2025 Matanzas



noviembre 20, 2024

El día de ayer, el alcalde Raúl Batista, junto a la encargada del Departamento de Cultura, Carolina Soto, y parte del equipo de la alcaldía, se reunieron para comenzar a planificar el esperado Carnaval 2025. En este encuentro, se discutieron los detalles de la organización de este evento, que promete ser una celebración llena de actividades y cultura, destacando lo mejor de nuestro municipio.

Con la participación activa de los principales responsables, se definieron las primeras ideas que transformarán el Carnaval 2025 en una experiencia inolvidable para residentes y visitantes. Se prevé una gran variedad de actividades culturales, artísticas y recreativas que reflejarán la identidad y tradición de la comunidad.

9:21 ...I LTE 🚱

Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer: Compromiso hacia una sociedad más justa y libre de violencia



noviembre 25, 2024

Hoy, 25 de noviembre, conmemoramos el *Día Internacional* de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, una fecha fundamental para reflexionar sobre la urgente necesidad de erradicar esta grave problemática social. Esta jornada nos invita a hacer un llamado global a la acción para garantizar que todas las mujeres, en cualquier parte del mundo, puedan vivir libres de violencia y discriminación.

La violencia de género es una de las formas más evidentes de desigualdad y opresión que afecta a millones de mujeres en todo el mundo. Ya sea física, psicológica, sexual o económica, sus consecuencias devastadoras no solo impactan a las víctimas directas, sino también a sus familias, comunidades y sociedades enteras. Por eso, el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer no es solo un día de recordar, sino también de repoyar el compromiso por la

11:59I LTE 🚱

Felicitamos a la Comunidad de Quija Quieta por su Gran Actividad de Encendido de Árbolito y Decoración Navideña



noviembre 26, 2024

En esta temporada navideña, la comunidad de Quija Quieta ha demostrado una vez más su espíritu de unión y alegría al llevar a cabo una impresionante actividad de encendido del árbol de Navidad y decoración del vecindario. Este evento, que reunió a familias y vecinos, iluminó la plaza y puso de manifiesto el esfuerzo y la creatividad de todos los participantes, creando un ambiente festivo que ha contagiado a todos los habitantes del sector.

Queremos aprovechar esta ocasión para felicitar a cada miembro de la comunidad por su dedicación y entusiasmo al embellecer su entorno con adornos navideños que, sin duda, han dejado una huella de alegría en todos los que pudieron disfrutar del evento.

La Alcaldía de Matanzas Embellece el Parque con una

2:21

Mejoras en la señalización vial entre Matanzas y Los Tumbados: Mayor seguridad para conductores

att LTE



noviembre 29, 2024

El alcalde de Matanzas, en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, ha liderado los trabajos de señalización en la vía principal que conecta Matanzas con Los Tumbados. Esta importante acción tiene como objetivo principal reducir los accidentes de tránsito y mejorar el flujo vehicular, especialmente durante la noche, cuando la visibilidad suele ser reducida.

Las nuevas líneas amarillas y blancas han sido implementadas para demarcar las áreas correspondientes y ofrecer una guía clara a los conductores. Con esta mejora en la señalización, se espera no solo una mayor seguridad en la ruta, sino también una conducción más fluida y controlada. La iniciativa forma parte de un esfuerzo por incrementar la seguridad vial en la zona, beneficiando a todos los usuarios de la vía.

Mejoras en la señalización vial entre Matanzas y Los Tumbados: Mayor seguridad para conductores



noviembre 29, 2024

El alcalde de Matanzas, en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, ha liderado los trabajos de señalización en la vía principal que conecta Matanzas con Los Tumbados. Esta importante acción tiene como objetivo principal reducir los accidentes de tránsito y mejorar el flujo vehicular, especialmente durante la noche, cuando la visibilidad suele ser reducida.

Las nuevas líneas amarillas y blancas han sido implementadas para demarcar las áreas correspondientes y ofrecer una guía clara a los conductores. Con esta mejora en la señalización, se espera no solo una mayor seguridad en la ruta, sino también una conducción más fluida y controlada. La iniciativa forma parte de un esfuerzo por incrementar la seguridad vial en la zona, beneficiando a todos los usuarios de la vía.